



PROPUESTA DE PROYECTO

Centro General de
Padres y Apoderados

Propuesta creada por:

Katherine González





PROPUESTA DE TRABAJO

- He sido apoderada durante 17 años. Mis 2 hijos mayores han egresado de esta casa de estudio y mi hijo menor se encuentra cursando 6to básico. Por lo mismo, conozco de manera profunda el trabajo que realiza el establecimiento no solo en las áreas académicas sino también en el área musical. Mi postulación para formar parte del Centro General de Padres tiene su fundamento en el profundo cariño que tengo por esta institución y el reconocimiento que existe de mi persona hacia el trabajo que realizan cada una de las personas que en ella trabajan. Mi objetivo es que el Centro de Padres sea un organismo que apoye al establecimiento en todas las áreas de formación de nuestros hijos e hijas no solo en el ámbito académico sino también en su desarrollo musical pues se y conozco de cerca la importancia que tiene el Centro General de Padres en el desarrollo integral de nuestros hijos. Además, ser un organismo activo y preocupado de todos los requerimientos que necesiten para fortalecer la educación de cada alumno y alumnas que conforman esta comunidad educativa



KATHERINE GONZÁLEZ